
Mention et/ou parcours dont relève cette UE : S&T_Master Physique

Numéro de l’UE :

Nom complet de l’UE : 723 FLE

Composante de rattachement : FA0

Nom du responsable de l’UE et adresse électronique : Stéphane Heuraux
stephane.heuraux@univ-lorraine.fr

Semestre : 7

Volume horaire enseigné : 45h, Nombre de crédits ECTS : 6

Volume horaire travail personnel de l’étudiant : 60h

Langue d’enseignement de l’UE : Français

Enseignements composant l’UE CNU CM TD TP EqT
D

730a Français Langues étrangères (UE
Ingénieur)

1100 45 45

Descriptif
Cette UE est à destination des étudiants étrangers pour apprendre le français et les bases de
la culture française. Bases de la langue française orientée vers l'oral pratique orale du
français de façon intensive pendant 2 semaines pour un apprentissage des rudiments du
français courant pour la vie de tous les jours y compris les démarches administratives (oral et
écrit) suivi d'un approfondissement de la pratique orale du français tout au long de l'année
Speaking skills: there is a lot of room for conversation, as students also have self-• study
materials to acquire French speaking skills on a personal basis. By means of• conversation
and interaction new words and grammatical items are immediately put• into practice. This will
enable them to have short and simple conversations in• everyday interaction between
students.
Writing skills: the everyday language activities are also practised in writing. At the end of the
course students can introduce themselves in writing, they can write a short• invitation, etc. In
short, they can also put into practice the acquired knowledge in writing.
Culture: elements of the French history, French way of life

Pré-requis
Aucun-no

Acquis d'apprentissage
Acquérir les connaissances fondamentales de base de la langue française This basic course
helps students acquire a certain proficiency in french and it introduces the culture

Compétences visées
Maîtriser de façon élémentaire la langue française parlé et écrit – French  speaking and



writing at basic level to be able to participate in a simple conversation: to ask and answer
simple questions on everyday subjects




